

八十里越街道開通に向けた取り組み



歴史と文化をつなぐ道

株式会社 下田郷開発

道の駅 漢学の里しただ 駅長 渡邊 梨絵

道の駅漢学の里しただ

Instagram



@KANGAKUNOSATO.SHITADA

導入

道の駅 漢学の里しただの駅長

わたなべ りえ
渡邊 梨絵 です。

下田生まれ、下田育ち

特技は、
「そば打ち」



私たちについて

株式会社
下田郷開発

公共性と企業性を併せ持つ第三セクター



私たちについて



私たちの使命～下田の魅力を高める～

下田ならではの 商品開発



私たちの使命～地域のために～

地域と一体となった地域課題解決



復活！ひこぜん祭り
令和7年11月22日（
土）

八十里越開通に向けた取組



聖域なきプロモーション

開通日が決定しないという制約がある中で、自治体より
フットワーク軽く動けます。



県やイベント等との連携

県などの各団体やイベントに対して、積極的に連携する
ことができます。



地域間交流、広域プロモーション

地場商品を取り扱っている団体だからこそその販売を伴う
出展プロモーションが可能です。

聖域なきプロモーション

八十里越開通 勝手に応援 キャンペーン



県やイベント等との連携

八十里越界隈無限大 エリアスタンプラリー



三条六角巻凧
作成による
イベント参加

地域間交流、広域プロモーション



交流都市出展



地域間交流、広域プロモーション



北関東への プロモーション



これまで、そして、これから

✓ 開通までの取組は全て開通後の下田地域のため

✓ 下田地域の魅力を高めながら、地域に還元できる取組を
進めていく

✓ 人財を育み、下田を魅力ある地域としていきたい

・・・最後に、夢を！

Dream

国道289号をそば街道に！



ご清聴ありがとうございました。



道の駅 漢学の里しただへ、ぜひお越しください。